
1 

 

 
№７４ 

平成３０年８月号 
多 機 能 型 事 業 所 し お さ い 
（就労継続支援Ｂ型・就労移行支援） 

三崎：銚子市三崎町 3-82    TEL：0479-23-9012 
春日：銚子市春日町 2058-1  TEL：0479-25-3475 
ＨＰ：http://npo-new.org/ 

 

 大多喜城とご城下散策  
 

 ７月１４日(土)、大多喜城と“房総の小江戸”大多喜の町並み散策に行ってきました。 

 最初の目的地は、大多喜城(千葉県立中央博物

館大多喜城分館)。……だったのですが、事前に

確認した情報によると、館内の水道設備故障の為

に当分の間休館とのことで、１４日までに工事が

終わって再開されることを期待していましたが、

残念ながらそれはかないませんでした。でも緑豊

かなお城の周辺は散策が出来ました。 

 一行はこの後、お昼を食べに「道の駅たけゆら

の里おおたき」へ行き、一部の人を除いて「猪好

御膳」<いのすきごぜん>(大多喜で捕獲したイノ

シシ肉をすきやき風に味付けし、ご飯に乗せたジ

ビエ料理)を食べました。 
 

▲これから楽しいお食事タイム▲             ▲猪好御膳 
 

 午後は、城下町の散策をしました。佐原や川越市、栃木市ほど大規模ではありませんが、城下町通り

沿いには古い商家や民家が立ち並んでいて、江戸時代、大多喜が城下町として、またこの地域の物資の

集散地として栄えていたことを感じることができました。最後に、大多喜の推奨みやげ品のひとつにも

なっている「上総大多喜城最中 十万石」を購入するため、御菓子司 津
つ

知家
ち や

へ立ち寄りました。 

 

 

 

 

 

 

▲大多喜駅前の観光本陣 

 

 

 

 

 

 

▲銚子信金大多喜支店も町並みと調和 
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～編集後記～   

今年は６月中に梅雨が明けてしまった上に、その後は猛暑の日々が続き、７月２３日には埼玉県の熊谷市で４１．１℃を観測し 

て、国内の最高気温を更新しました。この日、銚子も３３．５℃まで気温が上がりました。もしかして銚子も最高気温の記録を更 

新したかと思い調べてみた所、過去にはもっと高い気温の日がありました。第１位は３５．３℃（昭和３７年８月４日）、第２位 

は３５．２℃（平成１６年８月２０日）、第３位は３５．０℃（昭和５３年８月２４日）でした。第１０位でも３４．２℃ですか 

ら３３．５℃はトップ１０にも入らない気温でした。今年は暑いと言っても内陸部から比べれば銚子は過ごし易い場所だというこ 

とを改めて感じます。ちなみに、銚子の最低気温の記録は、明治２６年２月１３日に観測した－７．３℃でした。 

 

 

 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

▲渡辺家住宅(国指定重要文化財)     ▲伊勢幸(国登録有形文化財) 

  

 

 

                                                         ▲十万石最中を爆買い中!？ 

 

                                   本多忠勝 
 

▲奈美喜邸         ▲豊乃鶴酒造(国登録有形文化財)            おたっきー 
 

 
 

障害者雇用検討企業 来所 
 

  ７月２７日（金）、障害者雇用を行う予定の企業向け見学会（主催・千葉県障害者就業・生活支援 

 センター連絡協議会）が行われ、企業関係者１２名と東総就業センター職員４名が来所されました。 

  今回の見学会は、①障害者が訓練する姿を見学することで、障害者雇用のイメージを作る。②障害 

者の就労支援担当者との意見交換により、障害者への配慮事項等を相談することで障害者雇用への取 

組を促進する。を目的として実施されました。 

 見学会では、まず事前に録画したパン製造の様子を見ながら職員の田村さんが各作業について説明 

しました。続いて、就労移行のＹさんが、現在の作業内容や今後について話しをしました。 
*************************************** 

◆Ｙさんのお話し(抜粋) 
  今私はパンの分割を担当しています。分割は速さが求められる仕事なので、しっかりと間違えない 
ように取り組んでいます。慣れない時は不安や緊張をしましたが、現在は慣れて出来る部分が増えま 
した。 
 私は就職を目指しています。しかし、仕事を覚えるのはとても時間がかかります。そうした時、職 
員のアドバイスをもらって努力します。その頑張りの成果が今に至っていると感じます。 
 自分も含め、当事者の方々が本当に辛く大変な想いをかかえながら一生懸命頑張っている姿を、皆 
さんにわかっていただければ有難いと思っています。 
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